

Puis, surtout, il nous faudra dire les admirables effets des sacrements pénétrant de toute leur efficacité dans cette âme si préparée. Et parce que tout sacrement n'est que l'instrument, vicaire de la Sainte Humanité de Jésus-Christ, nous dirons que l'ouvrier le plus actif de ce perfectionnement de Marie, ce fut son Fils, le Christ. A le concevoir elle a été préparée avant l'Annonciation, mais dès son Incarnation il a sanctifié admirablement celle de qui il recevait la vie du corps, et pendant toute sa vie son contact, sa conversation, son travail a, par d'invisibles touches, fait épanouir toute vertu dans l'âme de sa mère.

Nous allons, dans nos prochains articles, développer ces quelques idées, puissions nous ne pas trop mal y réussir....

Souvenez-vous

Les morts ne sont pas de ceux qu'on oublie,
Puisqu'ils ont vécu longtemps près de nous ;
Mais de ceux pour qui, chaque jour, on prie
A genoux.

Ils dorment, là-bas, sous la froide pierre
Et n'ignorent pas qu'un bon souvenir
Pour eux, aujourd'hui dans notre prière
Peut seul abréger leurs maux à venir.

Aussi venez tous en cette journée
Au pied de leur tombe avec des rameaux
Verser la prière humble, immaculée,
Qui calme leurs maux.

Puis, venez encor à l'église sainte
Qui jadis les vit souvent à genoux ;
Offrant à Jésus tout bas votre plainte,
Car il daignera vous exaucer tous.

Priez pour qu'un jour, au soir de la vie
Quand vous partirez vers les Cieux ouverts.
Ils viennent chercher votre âme bénie
En joyeux concerts !